



Trachten Trends

[Startseite](#)[Bildnachweise](#)[Impressum](#)[« Neues vom Laufsteg – Trends aus Salzburg](#)[Alle lieben "Heimat" – Landlust Magazin »](#)

Veröffentlicht am 19.03.2012 von Die Online Redaktion

0 Kommentare

Extreme Lederhosening – Weltreise in Lederhose



© Andrea Sachs -
Fotolia.com

Drei junge Österreicher haben sich etwas vorgenommen. David Jungwirth, Dani Haluza und Helmut Steiner, alle zwischen 26 und 31 Jahre alt, wollen ein Jahr lang gemeinsam um die Welt reisen. Der Clou, des ohnehin schon spannenden Vorhabens, sie reisen in Lederhosen! In ihrem alpenländischen Kleidungsstück wollen sie die Welt jenseits der Touristenpfade entdecken. Nachdem die drei Niederösterreicher ihr Studium erfolgreich bestanden haben (Medizin und medizinische Informatik) wollen sie nun noch einmal so richtig die Freiheit genießen, bevor der Ernst des Lebens beginnt. Die Idee zum „Extreme Lederhosening“, wie sie ihren Trip wortwitzig nennen, resultierte für die drei aus ihrer Liebe zur Tradition und ihrer

Verbundenheit mit der Heimat. Die Lederhose gilt als unverwüsthliches Kleidungsstück und ist somit bestens geeignet, die drei auf ihrer abenteuerlichen Tour zu begleiten.

Ihr erstes Ziel war Mumbai, denn die drei sind inzwischen schon zu ihrer großen Reise aufgebrochen. Dort, in der Metropole Indiens, hat sie besonders das Business der Bollywood-Filme interessiert. Ob sie es geschafft haben selbst in einem der in Indien so beliebten Streifen mitzuspielen, kann über ihren blogg herausgefunden werden. ÄÄÄÄ Dort schreiben sie in unregelmäßigen Abständen Tagebuch, veröffentlichen Videos und lassen die Menschen an ihrer einzigartigem Abenteuer teilhaben. Ihr nächstes Ziel war der Norden Indiens, wo sich die Lederhose als praktischer Begleiter beim Kamelreiten durch die Wüste herausstellte. ÄÄÄÄ Thailand, Vietnam und Laos stehen auf dem Programm, dann wird der Kontinent gewechselt. Erst Australien, dann Neuseeland – für diesen ersten Abschnitt planen die Freunde das erste halbe Jahr ein. Danach wird Südamerika bereist, vom Süden des Landes bis in den Norden des Kontinents wollen die Lederhosenfans alles kennenlernen.

Erst zu Weihnachten 2012 wollen die drei wieder in ihre Heimat zurückkehren. Um solch eine Reise finanziell schultern zu können, muss natürlich auch vor Ort meist gespart werden. Hier verbinden sie das Nützliche mit dem Praktischen, denn übernachtet wird wenn möglich per „Couchsurfing“. Die drei Reiselustigen bekommen von Einheimischen Schlafplätze zur Verfügung gestellt und geben diesen im Gegenzug später die Möglichkeit bei ihnen zu übernachten. Das schont aber nicht nur den Geldbeutel, sondern macht auch noch den engen Kontakt zu den Einheimischen möglich. Abseits der Touristenwege lernt man so das Land und die Leute viel besser kennen. Übrigens hat sich auch die Lederhose als echter Kontaktnüpfer herausgestellt. Wer das ungewöhnliche Trio sieht, spricht sie meist gleich von allein an. So ist das Kennenlernen noch einfacher. Da bleibt einem Nichts anderes mehr übrig als eine gute Reise zu wünschen.

Kategorie: [Aktuelle Trachten Trends](#)

Schlagwörter: [Bagpacker](#), [Kontinente](#), [Metropolen](#), [Reise](#), [Tracht](#), [Welt](#)

Hinterlasse eine Nachricht

Name (nötig)

Mail (wird nicht veröffentlicht) (nötig)

Website

Absenden

✓ ÜBER MICH

Ich bin die Dany Huber aus Salzburg und möchte Euch herzlich auf meinen Blog begrüßen. Die Geschichte der Trachten reicht weit in das 19. Jahrhundert zurück und auch in meiner Familie ist diese tolle Kleidung fest verankert. Es gibt vieles über diese Kultur zu berichten. Nehmt Euch ein paar Minuten Zeit und seit mein Gast um mehr über diese außergewöhnlichen Mode zu erfahren.



Herzliche Grüße!

Eure Adelheid

✓ KATEGORIEN

- 📁 Kategorien
 - 📁 [Aktuelle Trachten Trends](#) (29)
 - 📁 [Brauchtum & Kultur](#) (41)
 - 📁 [Damen Trachten & Dirndl](#) (7)
 - 📁 [Trachten Schmuck](#) (13)

✓ ARCHIV

- 📁 [März 2012](#)
- 📁 [Februar 2012](#)
- 📁 [Januar 2012](#)
- 📁 [Dezember 2011](#)